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平成１８年第５回定例会  陳情文書表 （Ｈ１８．９．１１報告） 
 

整 理 番 号           受理年月日 件 名    陳 情 者                          陳 情 の 要 旨                             

陳情第３２号 Ｈ１８．６．２７ 松原町地内私道整備についての要

望書 

松原町町内会 

 会長 岩田融 

市道編入にむけ私道整備工事を早急に進めて頂くよう要望

する。 

陳情第３３号 Ｈ１８．６．２８ 中国における法輪功学習者の臓器

摘出の実態調査を求める意見書の

提出を求める陳情書 

特定非営利活動法人日本法輪 

大法学会 

 代表 鶴薗雅章 

中国における臓器移植の実態、法輪功学習者の被害状況、

日本におけるブローカーの活動の実態等の解明のための調査

を関連諸機関に要請されるよう要望する。 

陳情第３４号 Ｈ１８．６．２８ 松之木町地内環境整備等について 松之木町町内会 

 会長 田屋英明 

ほか７名  

国道１５８号線拡幅工事の早期完成、市道の道路拡幅及び

舗装整備、排水溝の整備、七夕用水路の可動堰と排水路の改

修等、町内環境整備について要望する。 

陳情第３５号 Ｈ１８．６．２９ 長坂町地内環境整備等について 長坂町町内会 

 会長 谷井和弘 

道路の改良及び舗装、側溝の改修、ガードレールの修理、

ホースの格納箱の設置、急傾斜地の工事等、町内環境整備に

ついて要望する。 

陳情第３６号 Ｈ１８．７．３ 灘地区の農業振興のための要望書 灘地区農業改良組合長会 

 会長 今井富士雄 

ほか５名  

灘地区内の除雪作業時の田畑への雪入れ箇所の事前確認、

カラス駆除、日焼用水路の土砂の引き上げ、水路の改修及び

補修、後洞水路の嵩上げ工事、宮川の河床の掘り下げ等につ

いて要望する。 

陳情第３７号 Ｈ１８．７．１０ 塩屋町地内環境整備等について 塩屋町町内会 

 会長 田中栄 

ほか８名  

ガードレールの設置、市道の舗装、権六谷上流の改良工

事、水路の改良、側溝の土砂上げ、産業廃棄物の撤去等、町

内環境整備について要望する。 

陳情第３８号 Ｈ１８．７．１０ 高山市公共工事についての要望書 高山市建設業連絡協議会 

 会長 新井聖浩 

ほか４名  

高山市公共工事における適正価格並びに適正工期の維持、

高山市公共工事に対する地元建設業者（地元に本店を有する

業者）の優先発注について要望する。 
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陳情第３９号 Ｈ１８．７．１８ 奥飛 温泉郷地内環境整備等につ

いて 

奥 温泉郷連合町内会 

 会長 下野瞭夫 

今見地区のバス待合所の新設、百合見橋歩道橋の新設、市

道村上～田頃家線の道路延長と改良、市道の側溝改良及び新

設、下水道未整備地域の早期着工と完成、簡易水道の料金体

系の調整、スクールバスの充実運行及び冬期間の路面凍結の

原因となる立木伐開等の道路整備、平湯～丹生川間の中部縦

貫道路の早期事業の調査促進等、町内環境整備について要望

する。 

陳情第４０号 Ｈ１８．７．２０ 防災行政無線野外支局設置につい

て 

岩滝連合町内会 

 会長 牧田和吉 

防災行政無線について、岩井町公民館野外支局、岩滝公民

館野外支局及び上根方地区屋外支局の整備及び新設について

要望する。 

陳情第４１号 Ｈ１８．７．２４ 奥 温泉郷一重ヶ根地内環境整

備等について 

奥 温泉郷一重ヶ根町内会 

 会長 中田昭彦 

国道４７１号線新平湯地内バイパスルートの調査促進と早

期着工、側溝の延長及び改良、防火用水路の改修、一重ヶ根

簡易水道の水質向上と水源確保及び水量の安定供給等、町内

環境整備について要望する。 

陳情第４２号 Ｈ１８．７．２４ 「奥飛騨I・C（仮称）」の建設に

ついての要望書 

奥 温泉郷一重ヶ根町内会 

 会長 中田昭彦 

地域の振興と発展の観点から、中部縦貫自動車道が奥飛騨

の中央部を通過する「奥飛騨I・C（仮称）」を建設するよう

要望する。 

陳情第４３号 Ｈ１８．７．２５ 高山市公共工事についての要望書 （社）高山建設業協会 

 理事長 水口斉 

ほか４名  

高山市公共工事における予定価格の適正化並びに適正工期

の維持、高山市公共工事に対する地元建設業者（高山市内に

本店を有する業者）の優先発注について要望する。 

陳情第４４号 Ｈ１８．７．２５ 朝日郵便局の集配業務の再編に関

する意見書の提出を求める陳情 

朝日区連合町内会 

 会長 林良 

朝日区長寿会連絡協議会 

 会長 坂田務 

 

朝日郵便局がこれまで地域に果たしてきた公共性、社会的

役割の重要性を鑑み、現在のサービスがこれまでと同様に受

けられる方向で検討されるよう、関係機関に意見書を提出す

るよう要望する。 
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陳情第４５号 Ｈ１８．７．２６ 一之宮町地内環境整備等について 一之宮地区連合町内会 

 会長 野添幸夫 

ほか５名  

交差点の手前から注意を促す標識の設置、水路の改良及び

改修、五升ヶ谷の砂防堰堤の土砂の浚渫、クルビ谷の砂防堰

堤の設置、市道路面の補修、通学路の防犯灯の設置、横断歩

道及び市民公園の設置等、町内環境整備について要望する。 

陳情第４６号 Ｈ１８．８．１ 三日町郵便局の集配業務の再編に

関する意見書の提出を求める陳情 

清見町内会長会 

 会長 栃原利美 

清見区長寿会 

 会長 曽出征男 

高山市のどの地域に住んでいても現行のサービスが受けら

れるための郵便局集配拠点の再編計画の見直しを求める意見

書を関係機関に提出するよう要望する。 

陳情第４７号 Ｈ１８．８．８ シルバー人材センター事業の機能

の拡充、強化を図るための引き続

きの支援について 

（社）岐阜県シルバー人材セ

ンター連合会 

 会長 辻正 

（社）高山市シルバー人材セ

ンター 

 理事長 打江鉃夫 

シルバー人材センターの事業努力を推進し、更なる発展が

図られるよう支援と協力を強くお願いする。 

陳情第４８号 Ｈ１８．８．２１ 集配局の廃止再編計画に反対する

意見書の提出を求める陳情 

全国労働組合総連合 

 議長 坂内三夫 

 

地域住民の合意と納得を得ない集配局の廃止再編は行わな

いこと及び離島や僻地、中山間地の郵便局を維持し、現在の

集配局機能を存続することを求める意見書を関係機関に提出

するよう要望する。 

陳情第４９号 Ｈ１８．８．２５ 教育基本法「改正」に慎重を期す

よう求める意見書の提出を求める

陳情書 

教育基本法の改悪をとめよ

う！岐阜連絡会 

 事務局長 村瀬浩祐 

現行教育基本法の崇高な理念の根幹を揺るがす教育基本法

「改正」については、慎重を期すよう求める意見書を提出す

るよう要望する。 
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陳情第５０号 Ｈ１８．９．４ 高根郵便局の現行サービス維持を

求める要望書 

高根地区町内会連絡協議会 

 会長 丸山高司 

ほか１０名  

郵便局改革を進める際の約束事項になっている「現行の郵

便局サービスは低下させない」については、必ず守るよう関

係機関に対し強く申し入れていただくよう要望する。 

 


